

Facharbeiten Eigenständigkeitserklärung

Ein Plagiat liegt vor, wenn Texte Dritter ganz oder teilweise, wörtlich oder nahezu wörtlich übernommen und als eigene wissenschaftliche Leistung ausgegeben werden. Ein solches Vorgehen widerspricht nicht nur guter wissenschaftlicher Praxis, es ist auch eine Form geistigen Diebstahls und damit eine Verletzung des Urheberrechts.

(Resolution des Deutschen Hochschulverbandes vom 17. Juli 2002)

Hiermit erkläre ich, dass ich die vorliegende Facharbeit selbstständig verfasst und keine anderen als die im Literaturverzeichnis angegebenen Hilfsmittel (einschließlich elektronischer Medien) verwendet habe.

Insbesondere versichere ich, dass ich alle wörtlichen und sinngemäßen Übernahmen aus anderen Werken (dies gilt auch für Abbildungen, Schemata, Tabellen und andere Mediensätze) unter Angabe der Quellen als Entlehnungen kenntlich gemacht habe.

Mir ist bewusst, dass ein Verstoß gegen diese Regeln zur Bewertung der Facharbeit mit 0 Punkten (ungenügend) führt.

Rheine, den	
	(Unterschrift)